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Zitat von Veteran 

Ist es nicht so das der Club ab 2015 über sein Vereinsgelände "verfügen" kann? Es
wurde 1965 vom Freistaat Bayern für einen Bruchteil des eigentlichen Wertes
erworben. Wen das Grundstück zum heutigen Verkehrswert bewertet wird, stellt das
natürlich einen Vermögenswert dar, der dem FCN ganz neue Möglichkeiten bieten
könnte. (Auch im Hinblick auf ein neues Stadion, auch wenn ich weiß das man so ein
Gelände nicht einfach "vertickern" kann).

Von diesem Datum habe ich auch schon gehört, ich meine vom Club könnten auch mal Infos zu
diesem Gerücht
kommen, mancher Fan wäre dankbar, also was ist mit genanntem Datum, ich bin der Ansicht
die Laufzeit ist
50 Jahre, ab ca. 1965, wenn es so ist kann der CLUB in naher Zukunft bei Darlehensgesprächen
Sicherheiten
anbieten, ich würde mir schon merken welche Bank dem FCN lange Zeit die kalte Schulter
gezeigt hat, schließlich
geht es bei solchen Verhandlungen auch ums Geschäft für sie.
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